
Pièces 2 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 84937086

Prix 720 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Très bel appartement situé au quatrième étage, face à la plage de Salis à Antibes.

Offrant  une  vue  panoramique  remarquable  sur  la  mer,  la  vieille  ville  et  les

montagnes depuis son balcon spacieux, cet appartement est un véritable bijou.En

parfait  état,  toutes  les  pièces  de  l'appartement  bénéficient  d'un  accès  direct  au

balcon,  permettant  de  profiter  pleinement  de  la  vue.  De  plus,  l'appartement  est

équipé  de  chauffage  au  sol,  assurant  un  confort  tout  au  long  de  l'année.Il  se

compose d'un salon lumineux,  d'une cuisine séparée entièrement  équipée,  d'une

chambre paisible, d'une salle de bains ...

Beautiful flat located on the fourth floor, facing the Salis beach in Antibes. Offering a

remarkable  panoramic  view  of  the  sea,  the  old  town  and  the  mountains  from  its

spacious balcony, this flat is a real gem.In perfect condition, every room in the flat

has direct  access to the balcony,  allowing you to take full  advantage of  the view.

The  flat  is  also  equipped  with  underfloor  heating,  ensuring  year-round  comfort.It

comprises  a  bright  living  room,  a  separate  fully-equipped  kitchen,  a  peaceful

bedroom, a modern bathroom and a separate toilet with washbasin.The price also

includes an enclosed ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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